Trachtentanz, es geht wieder los!!!

Unser 1. Abend mit TANZEN IM FREIEN war ein positiver Anfang.
Wir waren 11 Teilnehmer und 1 Übungsleiter auf dem Basketballplatz des
Gymnasiums Blankenese. Dort können noch 10 weitere Personen Platz finden.
Astrid faßte 4 Seiten des Hygienekonzepts zusammen. Jeder ist für sich verantwortlich. Mundschutz ist im Freien bei Abstand vom 2 m keine Pflicht.
Wir sangen für Ursula anläßlich ihres
Geburtstags. Der Boden des Basketballplatzes ließ sich gut betanzen!
Es machte allen Spaß!





Es war einfach schön sich mal wieder zu sehen. Wir waren vor 2 Wochen der Aufforderung des SHHB's gefolgt Einzelfotos einzusenden.
Die sollen zu einem großen Kreis Schleswig-Holsteiner Trachten zusammen geschnitten und ins Netz gestellt werden. Helga N. hatte aus den Bildern unserer Gruppe einen Fotoring zum Aufstellen "zum kleinen Kreis" zusammen geklebt, den wir alle bewunderten und bei ihr bestellen können.

Termin

Solange wir uns draußen treffen, wollen wir um 18.00 Uhr beginnen.

